
 
Dem Antrag von Herrn Häder, Fraktion MitBÜRGER für Halle – NEUES F ORUM, den 
Tagesordnungspunkt 5.1 am Ende der Sitzung zu behandeln, wurde nicht zugestimmt. Die 
Verwaltungsmitarbeiter verließen zu diesem Tagesordnungspunkt die Sitzung.  
 
 


